



# Pupuk Solidaritas Sosial Lewat Buku

## Bulan Buku Jogja 2009 Sumbang Perpustakaan

YOGYAKARTA, KOMPAS — Pemerintah Kota Yogyakarta bekerja sama dengan Ikatan Penerbit Indonesia DI Yogyakarta akan mencanangkan Bulan Buku Jogja 2009 pada Mei. Salah satu kegiatannya adalah pengumpulan buku oleh masyarakat. Kegiatan ini bertujuan memupuk solidaritas sosial melalui buku.

Ketua Ikatan Penerbit Indonesia (Ikapi) DIY yang juga bertindak sebagai Ketua I Panitia Bulan Buku Syarif Tholib menuturkan, pengumpulan buku atau *books gathering* tersebut bertujuan membangkitkan partisipasi warga Kota Yogyakarta untuk menyumbang buku demi kepentingan bersama. Buku yang terkumpul akan disumbangkan ke sejumlah perpustakaan sehingga bisa digunakan bersama.

"Buku yang disumbangkan tidak perlu baru, bisa buku bekas atau buku yang sudah tidak dibaca lagi oleh yang punya," tuturnya di Yogyakarta, Kamis (23/4).

Menurut rencana, acara pengumpulan buku tersebut ber-

tempat di Jogja Fish Market, tepat pada Hari Pendidikan Nasional 2 Mei. Selain masyarakat umum, acara ini akan melibatkan pengusaha, lembaga swadaya masyarakat, dan sejumlah asrama mahasiswa di Yogyakarta.

Mahasiswa dari berbagai daerah di luar DIY tersebut diimbau untuk menyumbangkan buku mengenai kebudayaan daerah asal masing-masing. Dengan begitu, diharapkan Kota Yogyakarta akan mempunyai referensi yang lengkap mengenai berbagai kebudayaan yang terdapat di Nusantara.

### Koleksi

Menurut Kepala Kantor Arsip

Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta Sri Sulastri, kegiatan ini akan sangat membantu menambah koleksi buku di perpustakaan tersebut. Saat ini, jumlah buku di Perpustakaan Kota Yogyakarta baru 8.553 buah atau sekitar 60 persen dari jumlah ideal.

Selain itu, sebagai puncak Bulan Buku, akan diselenggarakan pula parade buku pada 17 Mei. Dalam parade ini, peserta hanya diperbolehkan menggunakan kendaraan tanpa motor seperti becak, andong, dan sepeda. Warga yang berminat bisa ikut parade tersebut tanpa dipungut biaya. Sebagai gantinya, warga wajib menyerahkan satu buku bacaan kepada panitia untuk disatukan dengan pengumpulan buku.

Panitia Bulan Buku, Sholeh UG, menyebutkan, Bulan Buku Jogja 2009 juga bertujuan untuk menggali potensi industri perbukuan di DIY. Harapannya, industri buku nantinya bisa berkembang menjadi dasar industri kreatif di Yogyakarta. (IRE)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005